





GENS BON BEUR, (G2B pour les intimes) est un groupe français né en 2012 en Haute Loire sur le bassin du Puy en Velay, constitué de 5 musiciens. GENS BON BEUR forge son identité musicale dans la diversité des influences rock, reggae, rap avec quelques épices de ses 5 musiciens et invite à une musique métissée où s'entrelacent chansons françaises et orientales. Ridouan, chanteur lead, signe les textes d'une plume engagée et militante mais toujours bienveillante sur des sujets qui leur tiennent à cœur. Le vivre ensemble, la tolérance, surgissent à chaque instant en des mots justes et universels.



Soutenu par le groove d'une solide assise rythmique qui fait chalouper le public, un guitariste un tantinet rock et latino, une trompette qui ensoleille les titres et un chanteur charismatique, G2B sautille et soulève son peuple en lui apportant la profondeur des textes et le sourire de l'unité. Sur scène, son énergie généreuse et contagieuse rassemble et embarque le public dans un voyage à chanter et à danser.



Au printemps 2013 ils font leurs premières dates dans les café-concert, s'en suivent de petites scènes ainsi que les premières parties (Les naufragés - Zoufris Maracas - Demi Mondaine - Didier Super - Naouack). Ils partagent l'affiche avec des artistes tels que HK et les Saltimbanques, Mon côté Punk et dépassent même les frontières avec la participation au festival Maroc Folies à Marrakech.

En 2014 ils enregistrent leur 1er EP nommé "C'est rien c'est normal". Par la suite ils participent à bon nombre de festivals offrant au public un spectacle interactif détonnant.

En janvier 2017 les G2B rentrent en studio pour l'enregistrement d'un second EP « Sourire exigé ».

L'album "constat" intitulé "A votre bon coeur" est sorti en 2019.

Un nouvel EP est sorti en mars 2023 .



